

Serviergeschirr, Kupfer

Servieren Sie Ihre Speisen im hochwertigen Kupfergeschirr.
Die Töpfe und Pfannen sehen nicht nur edel aus, sie sind auch hervorragende Kochgeschirre.

Mini Copperware

Present your dishes in these attractive heavy gauge copper pans to give them an added extra that just oozes quality.

Die Töpfe und Pfannen sind von schwerer Qualität und bestehen aus 1,5 mm starkem Kupfer und einer Innenwand von 0,7 mm Edelstahl 18/10, die es für alle Lebensmittel verwendbar macht. Das Geschirr ist nicht induktionsgeeignet. Die genieteten Stielgriffe bestehen aus Messing. Originell zum Servieren verschiedener Speisen und Gerichte.

These highly polished pots and pans are of a heavy quality and consist of 1.5 mm thick copper and a 0.7 mm 18/10 stainless steel lining, which makes them suitable for all food.

The riveted handles and knobs are made of brass.

This range is designed for presentation and service, rather than cooking, and is not suitable for induction.



- 1,5 mm Kupfer
- 0,7 mm Edelstahl
- hochglänzend
- Messinggriffe
- edles Design
- schwere Qualität

- 1,5 mm copper
- 0,7 mm stainless steel
- riveted brass handles and knobs
- stylish design
- heavy quality
- ideal for presentation

Art-Nr. Part No.	Ø innen Ø Inside cm	Höhe Height cm	Stiellänge Handle Length cm	Preis €
8772/120	12	3,5	0,35 l 11	55,50



Servierpfanne aus Kupfer
Mini Copper Frying Pan

Art-Nr. Part No.	Ø innen Ø Inside cm	Höhe Height cm	Stiellänge Handle Length cm	Preis €
8766/120	12	2,5	0,2 l	58,—



Paellapfanne aus Kupfer
Rand gebördelt, originell zum Servieren von Paella
Mini Copper Paella/Egg Pan
rolled rim, ideal for presentation